

Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim auf „ganz großer Schmücktour“

Nachdem am Freitag, den 31.01. auf der großen Sitzung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim das erste weibliche Dreigestirn für Walporzheim mit Prinzessin Alexandra I. Röhn, Jungfrau Sarah I. Knickmeier und Bäuerin Erika I. Wolf mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Astrid Knieps, sowie am Sonntag, den 01.02. auf der Kindersitzung das Jugendprinzenpaar mit Prinzessin Sophia I. Jonas und Prinz Leon I. Rosenthal mit Adjutantin Romy Jansen proklamiert wurden, stand für Dienstag, den 03.02 die Schmücktour der heimatlichen Residenzen an. Die Walporzheimer Karnevalisten starteten am Hauptquartier „Winzerschenke“.

Hier fanden sich das Dreigestirn und das Jugendprinzenpaar mit Hofstaat, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Vorsitzender Hardy Mies, Elferratsmitglied Mary Jakobs, Silke Rosenthal, Jacky Jonas, Pompi und Andreas Laqua ein.

Schnell war hier die Deko angebracht und das Wirtpaar Devathas und Bettina Anthonipillai versorgten die Mannschaft mit leckeren, warmen Getränken.

– Bild einfügen –

Danach ging es auf zum nächsten Punkt, zum Wohnsitz von Jugendprinz Leon I. im Lindenweg in Ahrweiler. **– Bild einfügen –**

Hier stieß Vorstandsmitglied Jürgen Großgart zur Gruppe. Des Weiteren verstärkten Lucy Rosenthal und Andre Nuecken hier die Mannschaft.

Schnell wurden das Prinzenschild, Lichterkette und Tannen mit rot-weißen Fähnchen angebracht und das obligatorische Foto gemacht

Anschließend machte sich das Schmückkommando auf zum Wohnsitz von Jugendprinzessin Sophia I. in der Josef-Dickkopf-Str. in Ahrweiler. **– Bild einfügen –**

Dort angekommen konnte man Georg Gilles und Simone Herbaum begrüßen.

Auch hier wurden das Prinzessinnenschild, Lichterkette und Tannen mit rot-weißen Fähnchen angebracht und das obligatorische Foto gemacht.

Nun ging es weiter zum Wohnsitz von Bäuerin Erika I. in der Walporzheimerstr. in Walporzheim. Hier liefen die Dekoarbeiten auch routiniert mit Anbringung der üblichen Utensilien.

Hier wurde das Team von Carsten Wolf unterstützt. – Bild einfügen –

Auf dem Weg zur letzten Schmückstelle, dem Wohnhaus von Prinzessin Alexandra I. in Rech, fuhr man noch am Wasserwerk vorbei und lud dort das Wachhäuschen auf.

Last but not least ging es weiter zum Wohnhaus von Prinzessin Alexandra I.

Hier wurde aber nicht nur für die Prinzessin, sondern auch für Jungfrau Sarah I. geschmückt, die über die Karnevalszeit dort über die Karnevalszeit eingezogen ist.

Tannenbäume mit Fähnchen, Lichterkette, Schilder und Wachhäuschen fanden ihre Plätze.

Nach dem Schmücken ließ es sich die Tollitäten nicht nehmen den Tross mit einem kleinen Imbiss (Würstchen und Nudelsalat) und Getränken zu versorgen.